

RILIS NASIONAL

Secara Virtual, Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Ikuti Kegiatan Dirjendpas

Narsono Son - PURWOKERTO.RILISNASIONAL.COM

Apr 28, 2023 - 20:46



Secara Virtual, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra Ikuti Kegiatan Dirjendpas

PURWOKERTO - Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas)
melaksanakan kegiatan Evaluasi dan Silaturahmi dengan Kepala Divisi

Pemasyarakatan dan Kepala UPT se-Nusantara, Terkait Pelaksanaan Pemantauan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023. Kegiatan ini dilaksanakan secara daring melalui aplikasi zoom meeting, Jumat (28/04/2023).

Kegiatan ini dipimpin secara langsung oleh Erwedi Supriyanto selaku Plt. Direktur Keamanan dan Ketertiban pada Direktorat Jenderal Pemasyarakatan.



Dalam kesempatan yang baik ini, Erwedi menyampaikan apresiasi dan evaluasi kepada seluruh Kepala Divisi Pemasyarakatan dan Kepala UPT Pemasyarakatan se-Indonesia yang telah menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan baik selama Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023.

Pada kesempatan ini juga, Erwedi menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Kadivpas dan Ka. UPT serta seluruh jajaran Pemasyarakatan yang telah bekerja dengan penuh rasa tanggung jawab dengan selalu berpedoman kepada 3 Kunci Penasyarakatan Maju + 1 Back to Basic.

Lebih lanjut, Erwedi juga menyampaikan hasil pemantauan dan evaluasi pihaknya terkait peningkatan pengamanan dan penyelenggaraan pada layanan UPT Pemasyarakatan selama Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023. Menurutnya, pelaksanaan kegiatan pencegahan terhadap gangguan kamtib secara umum sudah terlaksana dengan baik. Selain itu, penyelenggaraan layanan juga telah sesuai SOP.

"Optimalisasi pelaksanaan tugas dan fungsi serta kondusifitas dalam momen Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 telah berjalan dengan baik dan sesuai SOP. Mudah-mudahan apa yang kita lakukan dapat bermanfaat bagi organisasi dan

bagi diri kits sendiri," ujarnya

Turut hadir mengikuti kegiatan zoom meeting hari ini, Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, Kasubbag TU, Yudha Indrajati, Kasi Adm. Kamtib dan Plh. Kasi Binadik dan Giatja, Awaludin Cahyo Prasetyo, Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin, Kasubsi Portatib, Sarno dan Kasubsi Keamanan, M. Heryadi.

(Humas Elkapur)